

かがやく北山っ子



～大きな夢を胸に、人との関わりを大切に、幸せな未来を切り拓く子～

富士宮市立北山小学校 学校だより 第4号 令和2年7月3日発行

学校が再開し1ヶ月が経ちました。このような状況になってはじめて、マスクを着けない生活、子どもたちが何の制限もなしにじゃれ合うことのできる休み時間、これら当たり前だった日常がどれだけかけがえのないものだったか気づかされます。

今は with コロナ。with コロナの生活の中においても、かけがえのないことやものがきつとちりばめられていると思います。見えないものを見る力、想像力や創造力がこれからの時代、さらに大切になってくると思われます。

7月の朝礼では、以下の話をしました。

「みんなの笑顔のため」

校長 山本元

今日は、学校教育目標についてお話しします。

ですが、その前に、みなさんに考えて欲しいことがあります。それは、「みなさんは、何のために勉強をするか？」ということです。

高学年になれば「良い学校に入るため」と答える人もいるでしょう。

それでは、「良い学校に入るのは何のためですか？」と疑問が続きます。

それに対しては「よい会社に入るため」と答えるのでしょうか？

それでは、「良い会社に入るのは何のためですか？」と疑問が残ります。

ですから、「良い学校に入るため」とか「よい会社に入るため」というのは、究極の答えにはなりません。(※そもそも、絶対的な良い学校とか、良い会社はないと思いますが…)

究極の目的は、「みんなの笑顔のため」「みんなが、幸せになるため」そのために私たちは勉強をして力をつけるのだと思います。(“みんな”には自分も入ります！)

勉強して、いろいろな知識を身に付けたり、考える力を伸ばしたりすれば、その力によりよく問題を解決することができます。みなさんには、一生懸命勉強して、力をつけて、みんなの笑顔のため/幸せのために活躍できる人になって欲しいと思います。

ところで、今日は、学校教育目標のお話でした。今年度の学校教育目標は、「みんなの笑顔のために やりたいことを見つけ、挑戦し 心を磨く子」です。

勉強もそうですが、あらゆる事が、みんなの笑顔につながるように、考えて、行動してほしいと思います。

例えば、マスクの着用。みなさんは、何のために学校でマスクを付けるのでしょうか？

究極の目的は、やはり「みんなの笑顔のため」になるはずですね。

ただ、暑くなり、熱中症も心配されます。登下校や、外で運動する時はマスクを外すようになります。マスクを外したときには、友だちとくっついたり、おしゃべりしたりすることを控えるよう、自分で行動できるようになってほしいです。これもみんなの笑顔のために気をつけてほしいことです。

みなさんの行動や、口から出る言葉は、人を幸せにすることも、不幸にすることもできます。「かがやく北山っ子」になるために、「みんなの笑顔のため」「みんなの幸せのため」を考えて、行動したり、話したりすることを、いつも心がけてほしいと思います。



6月18日 学校評議員会

評議員の皆様から「コロナ対策による休校の影響を心配していたが、児童が生き生きと授業に取り組む姿を見て安心した」という感想や、「学校内だけでなく、地域でも大きな声であいさつができる子どもになってほしい」という願いも伺うことができました。学校でもあいさつのできる子を育てて参ります。



6月19日 交通安全教室

1年生と4年生を対象に、交通安全教室を行いました。1年生は安全な道の歩き方を、4年生は自転車の安全な乗り方や点検の仕方を交通指導員の方からご指導いただきました。



6月26日 ホースセラピー

乗馬体験を通して子どもたちが生き生き過ごすことをねらいとしている「エヘガザル富士山牧場」から、馬とポニーが北山小にやってきました。



1年生と支援級の児童が説明を聞き、乗馬体験を行いました。初めは馬の大きさに驚いていましたが次第に慣れ、普段はできない馬やポニーとのふれあいを、とても喜んでいました。

ありがとうございます スクールサポーター

身体測定や3年生の書写授業、プールそうじ等で、スクールサポーターの皆様のご協力をいただきました。

今年の夏は水泳の授業は行いませんが、1年間の汚れを落とすことができました。ありがとうございました。



書写授業のサポート



プールそうじ

新型コロナウイルス感染症対策 について

学校では高濃度アルコール（70%台）を使用して児童の手指消毒や机・手摺りを消毒しています。

また、最近は日毎に蒸し暑さが増えています。コロナウイルス対策に加え、熱中症対策も必要となってきました。そこで、マスクの着用について、感染レベル1の状況もふまえ、次のようにします。

熱中症が心配されるため、マスクを外して登下校をすることを基本とします。ただ、新型コロナウイルスへの感染も心配されます。友だちと横並びにならないで、距離をとって歩くよう、指導しています。

また、**体育の授業や業間運動等においても、マスクを外すことを基本とします。**今後のコロナウイルス感染症拡大の状況や、暑さの状況に変化が見られた場合には対応策を検討し、保護者の皆様へお知らせしていきます。

家庭においても、マスクの着用について話題にしていただけると幸いです。ご理解とご協力をお願いいたします。



アルコールを寄附していただきました



アルコール自動噴霧器による手指消毒

7月と8月の主な行事予定

【7月】

- 1日(水) 朝礼
- 2日(木) ひばり号
- 5日(日) 古紙回収 最終日
(学校運動場に回収箱があります)
- 6日(火) 学校徴収金口座振替日
- 16日(木) No TV No Game Day ひばり号
- 23日(木) 海の日
- 24日(金) スポーツの日
- 30日(木) 普4日課 下校 13:30
- 31日(金) 普4日課 下校 13:30

【8月】

- 3日(月)～6日(木)
特5日課 下校 13:25 面談
- 7日(金) 1学期終業式 特4日課 下校 11:45
- 8日(土)～16日(日) 夏休み
(11日(火)～14日(金)は学校閉庁します)
- 17日(月) 2学期始業式 特4日課 下校 11:45
- 18日(火) 特4日課 下校 11:45
- 19日(水) 給食開始
- 31日(月) 保・小・中引渡訓練

行事予定は、今後変更の可能性のあることを御承知おきください。